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氏
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番
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大 

場 

洋 

介 

 
 

１ 

 

 

今後の子育て支援

のあり方について 

 

 

① 少子化対策の概要課題は 

② 経済的支援の今後の傾向は 

 

 

 
 

２ 

 

 

学校施設整備につ

いて 

 

① 学校トイレの完全洋式化、バリアフリー化は 

 

 
 

中 

村 

忠 

行 

 
 

１ 

 

 

公共施設の管理に

ついて 

 

 

 

① 施設の改廃が計画されているが、指定管理にすべきか

の判断は 

② 施設が適切に管理され、適切に経営されているのかの

監査は行われているか。 

③ 町の人口動態をふまえると、さらなる施設の集約化が

必要であり、一方では未来への投資が必要だがその判

断基準 

 

 

 

須 

藤 

典 
夫 

 

１ 

 

 

街並み景観条例の

運用について 

 

昭和６１年に街並み景観条例を制定されて以来、町の主だ

った施策の根幹に据えられたことにより、町内の大工さん

や建設関係の仕事確保となり地域経済のけん引役となっ

てきた。行政主導の景観施策は「街並み景観づくり１００

年運動」として高い評価を受けることとなり、金山町の知

名度も上がった。 

 ただ、ここにきて、少子高齢化、空き家 過疎化と疲弊

する農村の現実に直面している。ここ数年、金山住宅が１

件も建たない年があり「景観づくり１００年運動」にも息

切れが起きているのではないかと思われる。 

今後の条例運用をどのように考えているのか。 

① 新築住宅に占める「金山住宅」建築の割合が少なくな

っている。その背景は何なのか。 

② 条例の第５条では街並み景観形成地域、特定地区には

形成基準の遵守を求めるとあるが執行されているの

か。 
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③ 「住宅建築コンクール」最上地域（１市４町３村）に

建築された住宅で、金山町民もしくは金山の工務店等

に勤務している人が建てたものを応募対象とし、平成

４年度からは住宅と周囲の環境・景観についても審査

を行うと町のホームページで紹介募集をしているが

応募状況はどうなのか。 

④ 金山住宅には８０万円の建築支援があるが、一般住宅

建築には建築支援が何もない。全町を対象にした景観

条例であるとすれば色彩の調和がとれていれば支援

が受けられる条文が必要と思うがどうか。 

⑤ 屋根や外壁等の色彩変更につき、１回最大１０万円の

支援を受けられるが、継続して景観施策の意義を継承

してもらうにも２回以降も支援できるような考えは

ないか。 

⑥ 景観審議会の構成メンバーに金山景観施策に協力し

てくださるハウスメーカー等の関係者を加えて審議

会の議論形成を図ってはどうか。 

⑦ 多様化した社会情勢や価値観の変容に対すべく若手

町職員による「アクションプログラム」が立ち上がっ

たがその成果内容は。 

 

 

 

寒 

河 

江 

宏 

一 

 
 

１ 

 

冬でも住みよい町

づくりについて 

 

今後、人口減少に伴い少子高齢化が進み高齢者の一人世

帯二人世帯が多くなると考えられる。 

将来も住み続けることができるには、冬期間の課題が多 

いと考える。 

次の５点について伺う。 

① 除雪体制について伺う。 

② 除雪状況について伺う。 

③ 課題について伺う。 

④ 今後の除雪体制について伺う。 

⑤ 除雪費支援事業について伺う。 

 

 

 

 


